

75 Jahre CDU: Wie geht es weiter?

Megatrends und christdemokratische Perspektiven
Dienstag, 16. Juni 2020, 18.00 Uhr



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde der Konrad-Adenauer-Stiftung,

christlich-sozial, liberal, konservativ. Ihre Werte-Trias hat der Christdemokratie 75 Jahre lang treu als Richtschnur gedient. Nicht weniger die Pfeiler der Sozialen Marktwirtschaft: Solidarität, Subsidiarität, Personalität. Im Vordergrund standen zugleich immer die Prinzipien von Freiheit, Verantwortung und Schutz des Einzelnen und der Familie.

Die Herausforderung, christdemokratische Prinzipien in eine sich immer schneller wandelnde Welt zu übertragen, ist groß. Die Digitalisierung unserer Kommunikation hat durch die Corona-Pandemie einen beachtlichen Schub erhalten. Weitere Stichworte sind: Neo-Ökologie, Konnektivität, Urbanisierung, New Work, Gender Shift. Diese und andere Megatrends verlangen für unsere Zukunft neue Antworten auf der Grundlage unserer Werte und Prinzipien. 75 Jahre CDU – wie geht es weiter?

Im Live-Stream auf dem Facebook-Kanal des Politischen Bildungsforums Baden-Württemberg sprechen wir mit Kultusministerin Dr. Susanne Eisenmann und Dr. Daniel Dettling vom Zukunftsinstitut in Berlin über Trends und Werte, über Innovation und Kontinuität und über den Zusammenhalt von Gesellschaft in bewegten Zeiten.

Wir freuen uns auf Sie!



Dr. Stefan Hofmann und Team
Konrad-Adenauer-Stiftung e. V.
Politisches Bildungsforum Baden-Württemberg



Dr. Susanne Eisenmann
Ministerin für Kultus, Jugend
und Sport des Landes Baden-
Württemberg



Dr. Daniel Dettling
Zukunftsinstitut, Berlin

Moderation

Dr. Stefan Hofmann

Landesbeauftragter Baden-Württemberg,
Konrad-Adenauer-Stiftung

Facebook live auf:

<https://www.facebook.com/kas.bw>

Alle Infos und Links auf unserer
Homepage zur Veranstaltung auf
www.kas.de/bw